



学校だより 第13号  
令和6年 3月 5日  
足利市立毛野小学校  
児童数 431名



## ～ 祝☆卒業 旅立ちの時 ～

弥生、3月。令和5年度、創立150周年の1年も、最後の月を迎えました。そして、来週15日(金)は卒業式です。卒業式に向け、6年生の練習や4,5,6年生合同での練習、6日(水)の卒業式予行など、門出の式に向け、準備は順調に進んでいます。6年間の小学校課程が修了し、新たな門出を祝う卒業式。嬉しいような、でも別れは淋しく複雑な気持ちです。卒業式の前日14日(木)は、卒業式に参列しない1～3年生と6年生の「お別れの式」も行います。感謝とお祝いの気持ちを伝える、心が通い合う式となります。「卒業」を通して、卒業生も、そして在校生も、人としてまた一歩成長してくれることと思います。

79名の卒業生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。中学校での活躍を楽しみにしています。

## 感謝

### 【授業参観・廃品回収】

2月14・15日(水・木)、今年度最後の授業参観と学年部会にお越しいただき、ありがとうございました。授業参観では、お子さまのこの1年の成長を感じることができたのではないのでしょうか。また、廃品回収も同時に行わせていただき、たくさんの方にご協力いただきました。ありがとうございました。



### 【能登半島地震における募金】

プログラム委員さんからの発案で実施した児童会主催の募金活動。95,000円を超える義援金が集まりました。2月29日(木)プログラム委員会代表の3名と共に、無事、毛野公民館に届けることができました。皆様の温かいお気持ちに感謝申し上げます。ありがとうございました。



### 【読み聞かせ・図書ボランティア】

朝の忙しい時間での読み聞かせ活動、とてもお世話になりました。子どもたちは、毎月、楽しみにしていました。また、図書ボランティアの皆様には活用しやすい図書室を目指し、計画的に整備してくださいました。ありがとうございました。



## 卒業を祝う会 ①

2月28日(水)、「卒業を祝う会」を行いました。今年度は、全校児童が体育館に集まったの開催でした。6年生から1年生までの想いはつながり、体育館全体が、やさしく温かな気持ちに包まれ、素敵な時間となりました。



5年生の代表児童たちが持つ花のアーチをくぐり卒業生の入場



5年生プログラムさんからのお祝いの言葉



縦割り班のメンバーが心を込めて作った素敵なカード「感謝カード」の贈呈

## 卒業を祝う会②

【卒業生へ1～5年生からのプレゼント】  
【1年生・「♪タッタ」の歌とダンス】



【2年生・「♪ハピネス」の歌とダンス】



【3年生・「♪パフ」の替え歌とリコーダー】



【4年生・リコーダー「♪オーラリー」】



【5年生・合唱「♪大空がむかえる朝」】



【卒業生からの歌のプレゼント「♪手紙」】



【卒業生代表からのメッセージ(抜粋)】

… 合唱や合奏など、私達のために考えて練習してくれたのだと思うと胸が熱くなり、一つ一つの発表を見るたびに、みなさんの思いが伝わってきてとても感動しました。うれしくて笑顔にもなり、また涙が出そうにもなりました。心のこもった発表をありがとうございました。

今年の祝う会は、全員でこの場にいられることがとても嬉しいです。このように今年は、たくさんの思い出をみなさんと一緒に共有することができました。小学校生活の半分がコロナ渦だった私達にとって、今年は、みなさんと一緒に多くの活動ができた特別な1年でした。… また今年、毛野小の150周年に立ち会えたことで、みなさんと特別な思い出をつくることができました。運動会では、おそろいのTシャツを着て頑張りましたね。全学年が一つになって盛り上がった大玉運び。そして何より、バルーンリリースでみんな風船を飛ばした時の感動は忘れられません。毛野っ子全員で空を見上げた、あの瞬間を忘れず、これからも頑張っていきたいと思います。

今まで、私達の大切な思い出を一緒につくってくれてありがとうございました。卒業後、毛野小を思い出すたびに、きっとそれらの思い出があふれてくると思います。それほど、私達は毛野小が大好きです。みなさんも、今よりももっとみんなが笑顔で楽しく過ごせる毛野小を目指し、これからも頑張ってください。私達も、中学校で頑張っていきたいと思います。今まで、本当にありがとうございました。



☆ホームページで「共励」のカラー版も見られます。☆スマートフォンにも対応しています。



<http://keno.ashi-s.ed.jp/>  
<http://keno.ashi-s.ed.jp/>